
Stab.

Oberst.

Herr Ignaz Czapka, Ritter von
Winckten,

Ritter des kais. österr. Leopold-Ordens, k. k. wirklicher
n. ö. Regierungsrath und Bürgermeister der k. k. Haupt-
und Residenzstadt Wien; wohnt in der Stadt, am Hof
Nr. 331.

Oberst-Lieutenant.

Herr Joseph Mader,

Magistratsrath und Stadt-Oberkämmerer, wohnt auf der
Wieden Nr. 896.

Majors.

Herr Karl Sögner.

Magistratsrath, wohnt in der Stadt Nr. 531.

Herr Franz Walter,

Magistratsrath, wohnt in der Josephystadt Nr. 114.

Herr Ignaz Krones,

Magistratsrath, wohnt in der Stadt Nr. 1045.

Quartier-Meister

des gesammten Bürgermilitärs.

Herr Franz Salzman Edl. v. Bienensfeld,

(Grenadier = Hauptmann.)

Ritter des kaiserl. russ. St. Annen-Ordens 3ter Klasse, und
des königl. preuß. rothen Adler-Ordens 4ter Klasse, General-
Sekretär der priv. österr. National-Bank, wohnt in der
Jägerzeil Nr. 51.

Stabs-Adjutant.

Herr Ignaz Franz Rozet,

(Grenadier = Hauptmann.)

Mitglied des äußeren Rathes und der Bürgerhospital-Wirth-
schafts-Kommission, wohnt in der Stadt Nr. 1152.

Kaplan des gesammten Bürger-Militärs.

Herr Joseph Schneider,

Inhaber der goldenen St. Salvator-Medaille, fürsterz-
bischöflicher Konsistorialrath, Rector der Metropolitankirche
zum heiligen Stephan, Chur- und Chormeister, emeritirter
Domprediger ic., wohnt in der Stadt Nr. 874.

S t a b s = A r z t.

Herr Joseph Johann Knolz,

k. k. wirkl. n. ö. Regierungsrath, n. ö. Landes-Protomedikus,
Doktor der Arzneikunde, emeritirt, ordentlicher Professor an
der Wiener-Universität, der med. Fakultät, der k. k. Gesell-
schaft der Aerzte und der k. k. Landwirthschafts-Gesellschaft zu
Wien, der phisikalisch-medizinischen Societät zu Erlangen und
der med. Gesellschaft zu Leipzig und Bonn ordentliches, der
Hufelandischen medizinisch-chirurg. Gesellschaft zu Berlin und
des königl. Vereines für Heilkunde in Preußen korrespon-
direndes, dann des Vereines der großherz. Baden'schen Medizinal-
beamten zur Förderung der Staats-Arzneikunde, der kais. med.
chirurg. Akademie der Gesellschaft russischer Aerzte zu St. Pe-
tersburg und des Athenäums zu Venedig Ehrenmitglied, Ehren-
bürger der k. k. Haupt- und Residenzstadt Wien, und derzeit
Dekan der mediz. Fakultät zu Wien, wohnt am neuen Markt
Nr. 1046.

Jubilirte Stabs-Offiziere.

Oberst-Lieutenants.

Herr Franz Embel,
jubilirter Magistratsrath und Stadt-Oberkämmerer, wohnt auf
der Wieden Nr. 364.

Herr Johann Ev. Hoffstätter,
jubilirter Magistratsrath und Stadt-Oberkämmerer, Inhaber
der großen goldenen St. Salvator-Medaille, wohnt in der Stadt
Nr. 177.

M a j o r.

Herr Johann Ev. Praxenthaller,
jubilirter Magistratsrath, Inhaber der großen goldenen St.
Salvator- und der silbernen Aufgebots-Medaille, wohnt
auf der Wieden Nr. 12.
